

Bern, 11. April 2014

Medienmitteilung

„Silberbär 2014“ für Rollatorkurse in der Stadt und Region Bern

Die Sicherheit im Umgang mit dem Rollator gibt vielen Menschen die Möglichkeit, selbständig und mobil zu bleiben. Mit der Preissumme von Fr. 10'000.-- würdigt Pro Senectute Region Bern das erfolgreiche Bemühen, Seniorinnen und Senioren verloren geglaubte Freiheiten wieder neu zu eröffnen.

Initiantin für die Rollatorkurse in der Stadt und Region Bern ist die Büro für Mobilität AG. Der Rollator erleichtert vielen Menschen die Fortbewegung im Alltag. Der öffentliche Verkehr birgt für die Nutzerinnen und Nutzer der Gehilfe jedoch einige Tücken. In den Kursen der Büro für Mobilität AG lernen die Seniorinnen und Senioren das richtige Handling des Hilfsmittels und trainieren im Bus und Tram das sichere und selbständige Unterwegssein. Sie erlangen Fertigkeiten, ihre Gehilfe auf vier Rädern über Absätze und Spalten zu kippen und zu heben. Ziel der Kurse ist es, Menschen, die auf die Gehilfe angewiesen sind, Schritt für Schritt an ein sicheres und selbständiges Nutzen des öffentlichen Verkehrs heranzuführen. Die Teilnehmenden werden in einem modular aufgebauten Kurs von zwei ausgebildeten Physiotherapeuten/innen angeleitet und betreut.

Nach der Beurteilung einer unabhängigen Jury werden die von den Preisstiftern (Verein für das Alter Stadt Bern) geforderten Kriterien zur Verbesserung der Lebensqualität älterer Menschen in der Stadt und Region Bern damit voll erfüllt.

Die Preissumme wird die Initiantin darin unterstützen, das Kursangebot zu einem marktauglichen Preis für Institutionen und Privatpersonen anbieten zu können.

Die Verleihung des „Silberbär 2014“ durch Pro Senectute Region Bern findet am 15. April 2014 im Rahmen eines Dankeschön-Konzertes für Spenderinnen und Spender im Burgerratssaal des Casino Bern statt.

Weitere Informationen erteilt die Jury-Präsidentin, Frau Marianne Rufener, 079 298 78 74



**11. Verleihung Silberbär
für besondere Verdienste
in der Altersarbeit**
Pro Senectute Region Bern
15. April 2014

Ehrung für Rollator- Schulungen

PRO SENECTUTE Der «Silberbär 2014» geht an die Rollatorkurse in der Stadt und der Region Bern.

Hohe Stufen, automatische Türen und abrupte Bremsmanöver – wer mit einer Gehhilfe unterwegs ist, hat es im öffentlichen Verkehr schwer. Um Unfälle zu vermeiden, gibt es für Senioren Kurse für den Umgang mit dem Rollator (wir berichteten). Die Initiantin der Kurse, das Büro für Mobilität AG, erhält nun den «Silberbären 2014».

Den mit 10 000 Franken dotierten Preis verleiht Pro Senectute Region Bern an Projekte, die die Lebensqualität von älteren Leuten verbessern. «Die Preissumme wird die Initiantin darin unterstützen, das Kursangebot zu einem markttauglichen Preis für Institutionen und Privatpersonen anbieten zu können», teilte Pro Senectute gestern mit. Die Verleihung des «Silberbären 2014» findet am 15. April im Rahmen eines Dankeschön-Konzertes für Spenderinnen und Spender im Burgerratssaal des Kultur-Casinos Bern statt.

pd

BE
12. 4. 14